



## → TOTAL LOKAL

### Von wegen digitale Demenz!

**D**as gibt Hoffnung! Auf der sonnigen (und öffentlichen) Restaurant-Terrasse des Huckinger Golf-Clubs nehmen eine chinesische und eine deutsche Mutter mit ihren Kindern neben uns Platz. Das chinesische Töchterlein mag fünf, ihr großer Bruder acht Jahre alt sein wie sein deutscher Freund. Es geht dreisprachig hin und her, zwischen Mutter und Töchterlein (noch) auf Chinesisch, zwischen den Müttern meist auf Englisch. Und die beiden Knaben wechseln bei ihrer Analyse des aktuellen olympischen Medailen-Segens fröhlich zwischen Deutsch und Englisch. Wir sind uns einig: Diesen Kindern wird die düstere Jugend-Prognose erspart bleiben. Von wegen digitale Demenz! Diese hellwachen Jungs werden sich nicht durch digitale Medien am Lernen hindern lassen und nicht in Depression über Computerspielen vereinsamen. Ihr aktiver Wortschatz wird nicht bei tausend Bröckchen enden. Sie werden nicht pausenlos auf dem Smartphone fingernd und SMSen tippend gegen Laternenmasten rennen oder Navi-verblödet in den Rhein-Herne-Kanal stürzen. Leider kann ich sie nicht mehr fragen, ob mein Plural von SMS richtig ist...

**HOS**